

GR Ingrid HEUBERGER

18.06.2015

A N T R A G

Betreff: Einmündung der Engelsdorferstraße in die Liebenauer Hauptstraße

Die Einmündung der Engelsdorferstraße in die Liebenauer Hauptstraße ist sehr eng und unübersichtlich für die Kraftfahrzeuge. Dadurch ergeben sich täglich wiederholt auch äußerst gefährliche Gehwegsituationen für die Fußgänger im genannten Bereich, zumal am Rande der Straße kaum ein Bankett vorhanden ist! Das Siedlungsgebiet, welches über die Engelsdorfer aufgeschlossen wird, ist derzeit durch den Bau des Südgürtels zusätzlich sehr stark belastet, und es ist durchaus zu rechnen, dass in naher Zukunft das gesamte Gebiet sehr stark bebaut wird!

Darüber hinaus befindet sich der Liebenauer Bauernmarkt in unmittelbarer Nähe des Kreuzungsbereiches, was an den Markttagen zunehmend zu nochmals erhöhtem Verkehrsaufkommen und verstärkten Gefahrensituationen führt.

Derzeit steht die direkt im genannten Kreuzungsbereich angrenzende Liegenschaft zum Verkauf frei, wodurch sich ein optimaler Zeitpunkt ergibt, von Seiten der Stadt Graz die fehlenden Flächen zu erwerben, um in weiterer Folge die Kreuzung verbreitern zu können.

Daher stelle im Namen des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

Antrag,

die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht, die fehlenden Grundstücksflächen dringend zu erwerben, um im genannten Kreuzungsbereich die notwendige Verbreiterung der Engelsdorferstraße herzustellen und damit sowohl für den Fußgänger- wie auch den Kraftfahrzeugverkehr die erforderliche und notwendige Sicherheit zu erlangen.